
 
 

Conseil d’établissement extraordinaire du mardi 1er juillet 2025 à 

12h40 

 Membres de droit et élus 

M Cosimo CALABRESE Proviseur 

Mme Manal SAMMAK Proviseur Adjoint 
Directrice de la section anglaise 

Mme Justine CHAMAS 
Mme Liliane SAKR 

RPP 
RPP 

Mme Roula AOUN DAF 

Mme Mona ASSAF CPE 

M Gilbert Haroun Représentant- personnels enseignants 

Mme Judith El Haddad Représentant- personnels enseignants 

Mme Andrea Ghazal Représentant -personnels enseignants 

  

M Dany Chamoun Représentant - personnels administratifs et de service 

 Mme. Dawalibi,. Représentant - parents 

Mme. Matar  Représentant – parents 

Mme Chahwan Représentant - parents 

Ray Latouf Représentant élèves 
Délégué élève – (section française) 

Alexia Khandjian Représentant élèves 
Délégué élève – (section anglaise) 

 
Ordre du jour : 

1. Votes du : 

- Procès-verbal du CE du 26 mars 2025 voté à l’unanimité 

- de l’ordre du jour du 1er juillet 2025 voté à l’unanimité 

 

2. Point financier  

 

La DAF dresse le bilan financier de l’établissement en évoquant les raisons qui 

ont amenées à l’augmentation des frais de scolarité. Elle évoque également 

l’aide financière aux familles qui concerne une centaine d’élèves cette année. 

Grace aux actions du club de solidarité et au support de PPFL cette année 

encore des aides de trois catégories (1500, 1000, 500$) seront données. Pour 

chaque dossier, un algorithme calcule le montant de l’aide à partir des 

documents fournis. 

 

3. Campagne des travaux été 2025  



Cet été, nous aurons la création d’un laboratoire de design, l’équipement de 
la salle de technologie et du laboratoire de physique chimie avec 20 
ordinateurs portables, des travaux de rafraichissement en peintures, 
l’installation de sièges dans le gymnase. Nous avons signé un contrat avec une 
compagnie de nettoyage.  Nettoyage de la cantine sera à la responsabilité du 
fournisseur, redistribution des agents de service pour le nettoyage des 
toilettes et pour la maternelle (passage aux toilettes). 
 

4. Résultats connus aux examens  

 

DNB 100% avec 4 mentions sur 5 élèves dont 2Tb et 2 FDJ 

BAC 100% de réussite et 75% de mentions (4 admis, 2 assez bien, 5 bien, 4 très 

bien et 1 FDJ) 

 

5. Carte des emplois  

 

Recrutement en Section Française d’un prof d’EPS, un prof math, Physique 

chimie, Sciences économique et sociales, un temps partiel en SVT, May reste 

pour l’enseignement du théâtre et de l’histoire en classe de 5ème. 2 

enseignantes d’arabes. Redistribution des rôles des professeurs de langues : 

une professeure unique d’anglais à l’école primaire et au Collèges lycée, FSL 

même politique. Pour la section anglaise : renforcement des profs des sciences 

et mathématiques. Départ de la responsable pédagogique de l’IB qui va être 

remplacée par la Head of School soutenu par des coordonnateurs.  

 

6. Etat des inscriptions  

 

137 demandes dont 34 rejetées 

73 dossiers finalisés 19 en cours de traitement 

Des tests d’entrée dans les deux sections 

Parmi nos familles à l’heure actuelle environ 75% à 80%d e réinscriptions 

 

7. Compte rendu de réunion avec le comité des parents (voir document) 

 

8. Reconduction et nouveaux projets pédagogiques de l’établissement à la 

rentrée  

Un axe fort sera mis sur le théâtre et l’informatique (contrat signé avec une 

firme pour l’intégration de l’IA). L’IA sera un thème fort de l’année qui 

traversera tous les cycles dans les deux sections. 

Centenaire : un lancement des festivités aura lieu le 27 novembre durant un 
événement qui aura lieu au CPF Beyrouth. Une série des actions et des activités seront 
lie à l’occasion de la centenaire. Clôturer l’année durant la cérémonie commune de 
la remise des diplômes au CPF Beyrouth.  
 

9.  Bilan des projets de solidarité  

3 actions qui toutes été des succès : Pink october, Berrad el hay, diner 

champêtre.   

 



10. Politique des voyages  

Dans le cadre de l’année du centenaire il y aura un projet de voyage par classe 

de la GS/KG3 au (CM2/GD5 avec CPF de Beyrouth)  

Voyage en France en 6ème/GD6 et destination à choisir pour les secondes/GD10 

première/IB1 en octobre à cheval sur les vacances de la toussaint 

Le principe de ces voyages est adopté à l’unanimité. 

 

 

 

11. Thème de la rentrée 2025 : 
 
Le bien être dans l'ère de l'intelligence artificielle : Digital wellbeing MAnal 

 

Points divers : 
 - Nouvelle répartition direction de l’école primaire. (voir document) 

       -  Les clubs périscolaires Ils seront lancés en début d’année prochaine 
 

12. Questions diverses (parents, enseignants, personnels, élèves) à transmettre 

48h00 avant la tenue du conseil. 
Aucune question transmise par le comité 

Les enseignants avaient transmis des questions qui ont été traitées 

précédemment. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le conseil se termine à 12h00. 

 


